

Bericht in der
Oberländer
Rundschau
Woche 49

Feuriges Krampuspektakel

Roppener Krampusse brachten die Hölle auf Erden



Der Krampuslauf war wieder feurig und fand bei den vielen Besuchern großen Gefallen.

(GeSch) In Roppen ist vergangenen Samstag die sprichwörtliche Hölle ausgebrochen. 40 Höllengesellen fegten über das Löckpuitplatzl und sorgten für ein Höllenspektakel, das von den Besuchern mit viel Applaus bedacht wurde. Die Roppener Krampusse sind weitem bekannt dafür, dass sie besonders kinderfreundlich sind. Deshalb kamen auch wieder viele Familien zum

Krampuslauf, der zum vollen Erfolg wurde. Nach den Auftritten der kleinen und großen Krampusse ging es in die „Krampusbar“, wo der Erfolg bis tief in die Nacht hinein gefeiert wurde. „Wir bedanken uns auf diesem Wege bei allen Besuchern, bei der Feuerwehr und den freiwilligen Helfern recht herzlich“, lässt Krampus-Obmann Christoph Pohl an dieser Stelle ausrichten.



Die Roppener Krampusse sind ihrem Ruf, besonders kinderfreundlich zu sein, wieder gerecht geworden. Diese kleine Besucherin hatte jedenfalls keine Angst.



Die Roppener Krampusse haben sich wieder voll ins Zeug gelegt, 40 Höllengesellen setzten dem Krampuslauf ein Erfolgskränchen auf. Bravo! RS-Fotos: Schnöll

4./5. Dezember 2019